
 

 

 

 
 

 
 

 

24 Projekte im Zollernalbkreis bekommen Geld vom ELR.  

Der Zollernalbkreis bekommt dieses Jahr mehr als 2,7 Millionen Euro. 

Das Geld ist für Projekte in 9 Städten und Gemeinden. 

In den Städten und Gemeinden gibt es 24 Projekte. 

Das Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucher-Schutz hat das 

entschieden. 

2025 gab es 30 Projekte in 12 Städten und Gemeinden. 

Dafür gab es fast 4 Millionen Euro. 

2024 gab es 34 Projekte in 11 Städten und Gemeinden. 

Dafür gab es 2,6 Millionen Euro. 

 

Landrat Günther-Martin Pauli sagt: 

Es gibt viele gute Projekte in unserem Zollernalbkreis. 

Die Projekte sind von: 

• Privat-Personen 

• Firmen 

• Städten und Gemeinden. 

Die Projekte bekommen Geld von der ELR-Förderung. 

So können die Projekte gemacht werden. 

Das ist gut für unsere Region. 

Und das ist gut für die Menschen in unserer Region. 

Es soll mehr Menschen auf dem Land gut gehen. 

Dafür gibt es das ELR. 

Das ELR hilft bei verschiedenen Sachen. 

Zum Beispiel: 

• Es soll genug Wohnungen geben. 

• Die Orte sollen schön sein. 

• Es soll genug Geschäfte geben. 

• Es soll genug Arbeitsplätze geben. 
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Es gibt verschiedene Projekte. 

18 Projekte sind aus dem Zollernalbkreis. 

Die Projekte sind für: 

• Wohnungen 

• Arbeitsplätze 

• Geschäfte. 

Es gibt private Projekte und Projekte von den Kommunen. 

Zum Beispiel: 

In Burladingen-Stetten unter Holstein wird der Dorf-Anger neu gemacht. 

 

So viel Geld bekommen die Kommunen im Zollernalbkreis: 

Balingen bekommt 284.000 Euro. 

In Balingen gibt es 2 Projekte. 

Burladingen bekommt Geld für 9 Projekte. 

Die Projekte bekommen 786.0000 Euro. 

Haigerloch hat 2 Projekte. 

Dafür gibt es 349.000 Euro. 

Hechingen macht 1 Projekt. 

Dafür bekommt Hechingen 46.000 Euro. 

Meßstetten bekommt Geld für 3 Projekte. 

Das sind 159.000 Euro. 

Rangendingen für 1 Projekt: 

50.000 Euro 

In Straßberg gibt es 3 Projekte. 

Die Projekte bekommen 783.000 Euro. 

Weilen unter den Rinnen. 

Das ist ein Projekt. 

Für das Projekt gibt es 93.000 Euro. 

Winterlingen bekommt Geld für 2 Projekte. 

Das sind 157.000 Euro. 


